

Suleiman Zanfari 2017 - Communiqué n°1 - Réalisé par KARTCOM - contact@kartcom.com

Pour encourager la progression de plus en plus marquée des jeunes pilotes marocains en compétition automobile, la Fédération Royale Marocaine de Sport Automobile (FMRSA) a décidé d'engager pour la première fois en 2017, un représentant dans le Trophée Académie de Karting de la CIK-FIA, une formule qui confronte les meilleurs espoirs du monde entier. C'est le jeune Suleiman Zanfari qui a été choisi pour défendre les couleurs du Maroc dans cette nouvelle aventure.

Le sport automobile connaît actuellement un développement important au Maroc. Dans le royaume chérifien, les projets ne manquent pas plus que les talents à encourager, notamment chez les jeunes. À seulement 11 ans, Suleiman Zanfari fait indéniablement partie des espoirs marocains à suivre. Déjà possesseur d'une bonne expérience de la compétition karting internationale, il possède de solides arguments pour faire briller les couleurs de son pays. C'est avec beaucoup de fierté qu'il a accueilli la nouvelle de sa participation au prestigieux Trophée Académie de Karting de la CIK-FIA 2017.

Créée en 2010 par les instances internationales, cette compétition est réservée aux meilleurs représentants de chaque nation, âgés de 12 à 14 ans. Suleiman en sera le benjamin, puisqu'il fêtera son 12e anniversaire

en juillet prochain. Le Trophée a été mis en place selon des règles strictes afin de valoriser en premier lieu le talent des pilotes qui s'affrontent à armes égales sur un matériel identique tiré au sort. Dans un esprit sportif issu de celui des Jeux Olympiques, cette formule unique en son genre utilise des châssis, des moteurs et des pneumatiques identiques.

Les 51 pilotes engagés cette année pour représenter leur pays d'origine dans le Trophée Académie de Karting de la CIK-FIA sont issus des cinq continents et de 39 nations différentes. Ils se mesureront lors de trois épreuves organisées lors de grands meetings internationaux.

Suleiman a une belle carte à jouer pour le Maroc dans ce challenge mondial des jeunes talents.

CALENDRIER
CIK-FIA TROPHÉE
ACADÉMIE DE KARTING

13 & 14 MAI
GENK (BELGIQUE)

01 & 02 JUILLET
LE MANS (FRANCE)

22 & 23 JUILLET
ALAHARMA (FINLANDE)



الجامعة الملكية المغربية لسباق السيارات
Fédération Royale Marocaine des Sports Automobiles



**CIK KARTING
ACADEMY
TROPHY**

Suleiman Zanfari 2017 - Press Release n°1 - Produced by KARTCOM - contact@kartcom.com

To encourage the increasing progression of young Moroccan drivers in motor racing, the Royal Moroccan Federation of Motor Sport (FMRSA) decided, for the first time in 2017, to enter a representative in the CIK-FIA Karting Academy Trophy, a formula that puts together the world's top hopefuls. The young Suleiman Zanfari has been chosen to defend the colours of Morocco in this new adventure.

Motor sport is currently undergoing major development in Morocco. In the Sharifian Kingdom, there is no lack of projects and the same with talents to be encouraged, especially among young people. At only 11 years old, Suleiman Zanfari is undoubtedly one of the Moroccan hopefuls to follow. Already possessing strong experience in international karting competition, he has solid prospects to allow the colours of his country to shine. It was with great pride that he welcomed the news of his participation in the prestigious 2017 CIK-FIA Karting Academy Trophy.

Created in 2010 by the international body, this competition is reserved for the best representatives of each nation, aged 12 to 14 years. Suleiman will

be the youngest, as he will celebrate his 12th birthday in July. The Trophy was set up according to strict rules in order to first and foremost value the talent of the drivers, who compete on equal terms on identical equipment drawn by lot. In a sporting spirit derived from the Olympic Games, this unique formula uses identical chassis, engines and tyres.

The 51 drivers entered this year to represent their country of origin in the CIK-FIA Karting Academy Trophy come from five continents and 39 different nations. They will compete in three events at major international.

Suleiman has a beautiful card to play for Morocco in this global challenge of young talents.

CALENDAR
CIK-FIA TROPHÉE
ACADÉMIE DE KARTING

13 & 14 MAY
GENK (BELGIQUE)

01 & 02 JULY
LE MANS (FRANCE)

22 & 23 JULY
ALAHARMA (FINLANDE)


الجامعة الملكية المغربية لسباق السيارات
Fédération Royale Marocaine des Sports Automobiles



FIA
CIK KARTING
ACADEMY
TROPHY